

Trump admet le grand potentiel de la Corée du Nord



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le président nord-américain, Donald Trump, a admis le grand potentiel de la République Populaire Démocratique de Corée.

Peu après avoir signé à Singapour un document avec son homologue nord-coréen, Kim Jong-Un, Trump a déclaré à la presse que les conversations avaient été honnêtes, directes et fructueuses.

Il a assuré que les États-Unis sont prêts à écrire un nouveau chapitre dans l'histoire des relations bilatérales.

Pourtant, il a avancé que les sanctions de Washington contre la Corée du Nord resteront en vigueur jusqu'à la dénucléarisation complète.

Trump s'est engagé à arrêter les exercices militaires conjoints avec la Corée du Sud.

Donald Trump a dit que lui et Kim Jong-Un ont décidé d'œuvrer à la dénucléarisation totale de la péninsule. Un engagement ratifié par le président nord-coréen.

La teneur du document signé à Singapour n'a pas été rendue publique mais le président Kim Jong-Un a avancé que désormais, le monde verra un grand changement.

Certains médias affirment que le document recueille l'engagement des deux gouvernants de maintenir les contacts et les progrès obtenus au Sommet de Singapour.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164399-trump-admet-le-grand-potentiel-de-la-coree-du-nord>



Radio Habana Cuba